

Pressemitteilung

Berlin, 29. November 2024

BVG unterstützt Kleiderspenden-Aktion

Berliner Stadtmission, Berliner Johanniter und BVG starten gemeinsame Kleidersammel-Aktion • Dafür werden Räume auf U-Bahnhöfen für kurze Zeit zu Kleiderkammern • Vorerst acht Termine an drei großen Bahnhöfen

Drei starke Partner sorgen für ordentlich Wärme im Winter. Am heutigen Freitag, den 29. November 2024 startet auf dem U-Bahnhof Alexanderplatz eine Kleidersammelaktion der Berliner Stadtmission und der Johanniter. Zum Auftakt haben auch Sozialsenatorin Cansel Kiziltepe, BVG-Vorstandsvorsitzender Henrik Falk, Dana Schmiedel, Geschäftsführerin Komm&Sieg gGmbH der Berliner Stadtmission und Björn Teuteberg, Regionalvorstand der Berliner Johanniter die Helferinnen und Helfer vor Ort besucht. Die BVG unterstützt diese Aktion, indem sie die passenden Räumlichkeiten auf drei verschiedenen U-Bahnhöfen zur Verfügung stellt. Allesamt Umsteigebahnhöfe, so dass man Hunderttausenden Fahrgästen die Möglichkeit gibt, ohne Umwege und auf dem Weg zur Arbeit eine Spende abzugeben.

**Berliner
Verkehrsbetriebe (BVG)**
Anstalt des
öffentlichen Rechts
Holzmarktstraße 15–17
10179 Berlin
Tel. +49 30 256-0
www.BVG.de

Pressekontakt
BVG-Pressestelle
Tel. +49 30 256-27901
www.bvg.de/presse
pressestelle@bvg.de

Pressesprecher
Stefan Volovinis
Markus Falkner
Nils Kremmin

**Leitung Unternehmens-
kommunikation**
Maja Weighold



v.l.n.r. Dana Schmiedel, Björn Teuteberg, Cansel Kiziltepe, Henrik Falk beim Start der Sammelaktion auf dem U-Bahnhof Alexanderplatz **Foto: BVG/Andreas Süß**



Pressemitteilung

Cansel Kiziltepe, Senatorin für Arbeit, Soziales, Gleichstellung, Integration, Vielfalt und Antidiskriminierung: „Was wäre Berlin ohne die große Hilfsbereitschaft der Berlinerinnen und Berliner? Viele möchten Menschen in Not unterstützen, mit einem Schlafsack, einem Paar Winterschuhen oder einem warmen Pulli. Damit die Hilfe auch wirklich ankommt, braucht es unkomplizierte und gut erreichbare Annahmestellen für Spenden. Deshalb ist die gemeinsame Aktion der BVG mit den Johannitern und der Berliner Stadtmission eine so großartige Idee: Spenden können einfach auf dem Weg zur Arbeit, zu Freundinnen und Freunden oder zum Sport in den U-Bahnhöfen abgegeben werden. Ein schönes Beispiel für die funktionierende soziale Infrastruktur unserer Stadt!“

Henrik Falk, Vorstandsvorsitzender der BVG: „Die besten Dinge entstehen, wenn man seine Kräfte bündelt. Durch unsere gemeinsame Kleidersammel-Aktion bringen wir die Erfahrung der Berliner Stadtmission und der Johanniter dorthin, wo täglich Millionen Menschen unterwegs sind. Optimale Rahmenbedingungen, um unseren Fahrgästen die Möglichkeit zu geben, unkompliziert an einer Spendenaktion teilzunehmen und damit sehr vielen Menschen zu helfen.“

Dana Schmiedel, Geschäftsführerin Komm&Sieg gGmbH der Berliner Stadtmission: „Das Leben auf der Straße ist hart und der kalte Winter steht vor der Tür. Wir bitten die Berliner und Berlinerinnen, ihre Herzen und Kleiderschränke zu öffnen und uns mit warmer, sauberer und intakter Männer-Winterkleidung zu unterstützen. Neben Winterbekleidung für Männer werden dringend warme Männerschuhe und Schlafsäcke benötigt.“

Björn Teuteberg, Regionalvorstand der Berliner Johanniter: „Wir danken der BVG, dass sie die zentralen Knotenpunkte der Stadt für unsere gemeinsame Aktion zur Verfügung stellt. Wir machen es Pendlerinnen und Pendlern in Berlin einfach, zu helfen. Mit unserer Partnerschaft unterstützen wir wohnungslose Menschen, die in der kalten Jahreszeit die Solidarität der Berlinerinnen und Berliner dringend brauchen. Der Bedarf an warmer Kleidung ist enorm. Die Spenden kommen den Gästen



Pressemitteilung

in unseren Einrichtungen unmittelbar zugute. So zeigen wir alle gemeinsam Berlin die warme Schulter.“

Die Aktion, die aus einem intensivierten Austausch zwischen BVG und sozialen Trägern im Projekt Reinigungsstreife resultiert, findet vorerst an drei Orten und acht Terminen statt. Helferinnen und Helfer der Berliner Stadtmission und der Johanniter nehmen dabei vor Ort die Spenden in Empfang. Es werden vorwiegend warme Kleidung und Schlafsäcke gesucht, aber auch Schuhe, Unterwäsche, Taschen und ungeöffnete Hygieneartikel.

Wann und wo kann ich meine Spenden abgeben?

U-Bahnhof Alexanderplatz, auf der Zwischenebene am Übergang zur U5.

29. November, 7 bis 15 Uhr,

2. Dezember, 7 bis 9.30 Uhr

U-Bahnhof Leopoldplatz

9. Dezember, 7 bis 9.30 Uhr

10. Dezember, 7 bis 9.30 Uhr

U-Bahnhof Fehrbelliner Platz

16. Dezember, 7 bis 9.30 Uhr

17. Dezember, 7 bis 9.30 Uhr

18. Dezember, 7 bis 9.30 Uhr

19. Dezember, 7 bis 9.30 Uhr

Alle Infos sind auch zu finden unter <https://www.bvg.de/de/service-und-kontakt/spendenaktion>